

## COMUNICADO

www.malaga.eu

Área de Vivienda y Regeneración Urbana

## El Ayuntamiento impulsa la obra de rehabilitación de la primera planta del antiguo colegio Salvador Rueda para destinarlo a equipamiento social

 La obra, que asciende a 246.000 euros, tiene por objeto mejorar la distribución del espacio y ampliar el número de salas

Málaga, 23 de septiembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Instituto Municipal de la Vivienda, ha activado hoy la licitación de la obra de rehabilitación de la primera planta del antiguo colegio Salvador Rueda en el distrito de Ciudad Jardín, por un importe de 246.324,95 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 7 meses. Las empresas pueden presentar sus ofertas hasta el próximo día 22 de octubre.

Estas instalaciones municipales, que se ubican en la avenida de Las Postas, 52, tienen una superficie total de 388 metros cuadrados. Así, el objeto de esta obra de rehabilitación es el de mejorar la distribución de la primera planta de este espacio para destinarlo a equipamiento social. Igualmente, se ampliarán el número de salas disponibles que podrán ser usadas por colectivos del distrito.

Además, las actuaciones también prevén la mejora tanto de la accesibilidad, a través de la instalación de un ascensor, así como de la seguridad del edificio.

La obra incluye los trabajos de demolición, el acondicionamiento del terreno, la cimentación, estructuras, impermeabilización, instalaciones y particiones, entre otras acciones.















